

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 5 de Agosto de 2016.

Publicados los compromisos con Dunboa de la iniciativa 'El alcalde en los barrios'

- LA REUNIÓN ENTRE EL ALCALDE, JOSÉ ANTONIO SANTANO, Y LOS VECINOS SE CELEBRÓ EL PASADO 26 DE MAYO Y EL RESULTADO ESTÁ RECOGIDO EN LA WEB MUNICIPAL

- M.A.I.
- IRUN

5 agosto 201608:14

El área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana ha hecho públicos los compromisos adquiridos en la cuarta cita de la iniciativa 'El alcalde en los barrios', correspondiente a Dunboa. La reunión entre el alcalde, José Antonio Santano, y los vecinos de dicho barrio se celebró el pasado 26 de mayo y el resultado está recogido en la web municipal (irun.org). Según informa el área de Participación Ciudadana, entre los asuntos tratados, en materia de mantenimiento y jardinería, «se van a llevar a cabo varias peticiones, como la colocación de farolas en el bidegorri paralelo a la N-1, la instalación de alguna mesa de picnic en Osinbiribil y la renovación del parque infantil del barrio». En otro bloque de peticiones, varios vecinos refirieron haber encontrado frecuentemente heces de perros en los jardines de calle Pilar a la calle Santiago, así como situaciones concretas de canes sueltos en ese entorno, «asuntos que están siendo objeto de atención por parte de los agentes municipales».

En el capítulo de competencias extramunicipales, se recogieron comentarios sobre las pantallas acústicas de la variante, que han sido trasladados a Bidegi, así como intervenciones relacionadas con el río Bidasoa y el canal de Dunboa, que han sido comunicadas al departamento autonómico correspondiente y a la Agencia Vasca del Agua (URA).